



四国学院大学 香川西高等学校

～日々善進～ バレーボール新聞 10月号

発行日：2020.10.19
2年：田邊 彩夏

10月に入り、肌寒い日が続いていますが、風邪をひかないよう体調管理をしっかりとしていきましょう。

後藤杯を終えて

私は、総体の代替試合から、ブロックを強化してきました。一本でも多くタッチをとり、チャンスボーリからコンビにつなげられるように努力してきました。試合では、シャットできたボールやワンタッチがとれたボールも多々ありました。

ですが、利用されたりあることがあったので、春高予選ではブロックミスが少しだけ減るようにしていました。

また、ベスト4という結果で満足せが、もっと上を目指します。
2年：植田 明日香

私たち2年生にとてはこれが最後の後藤杯でした。昨年は、あと一歩のところを負けてしまい、ベスト8という結果でしたが、今年は昨年の悔しさを忘れ、全員バレーで戦い、ベスト4に入ることができました。

ここに来て初めてベスト4という世界に入り、そこで戦っていくチームとの差を感じさせられました。自分たちがもっと上へ勝ち上がり、いくためには何が必要か、「差」とは何なのかを一人ひとりが考えてこねからの練習に励みたいと思います。この結果に満足してばかり、次の大会ではもっと成長した姿をプレーで出せるように頑張ります。
2年：岡部 美咲

私は、後藤杯の前に怪我をしてしまい、試合で今までやってきた事が出来ないか不安な部分もありました。しかし、先生や仲間、両親の支えがあり試合では今の自分に出来るプレーを出すことができました。

まだまだ足りない所が沢山あるといふことを再確認でき、チームや個々の課題も見つかりました。春高予選では、ベスト4を超える良い結果を出せるように日々努力していきます。
2年：福丸 波月

今回私たちはずっと目標にしていた、ベスト4に入ることができました。初めて2日目まで残ることができ、試合を終えてとても楽しかったです。ベスト4に入ることに満足せが、次は決勝まで勝ち上がるようなチームになれるよう頑張り

私は後藤杯での自分のプレーが上手くできた部分とできなかった部分がありました。(点のミスからあとひと踏ん張りのところで高松商業に負けてしまいました。結果はベスト4でしたが確実に前に進んでいたので、もっとチーム力、個々の技術、メンタルを強化します。次の春高予選、新人戦ではも、と上を目指していきます。そして上級生としての責任、チームにとてこの自分の役割を再確認します。
2年：岡 もち

私は、初めて大会でコートに立たせてもらいました。バツクではリベロと交代をしていましたが、フロントでは1点でも多く点を取りてチームの勝利に貢献できようと思いつながらプレーをしていました。後藤杯で得に課題を次の春高予選では出来ようとしています。
1年：高橋 那南

私はケガをしていましたが、コートに立って戦うことにしてきました。しかし、ベンチから、少しでもコートの中の人の支えになれるようだ声を出そうと頑張りました。自分がやるべき役割は全力でできました。チームが勝った時に、1点を取って喜んでいたのを見せて、私も、どこもうれしくて、樂しかったです。けれど、今、自分がコートに立てていなければや、コートの中で戦えていないということがすごく悔しかったです。なので、この先の試合では、コートの中に入ることのために全力でプレーできよう。これからの練習を必死にやろうと思っています。そして、自分の1点が流れがつかめるエキシビジョンになります。いい所や、王だまに足りてない所がほつきりと見えた試合になっていたと思います。
1年：樋本 ゆう

私は高校生になっただけで2回目の公式試合がこの後藤杯でした。目標だったに声かけとフェイントなどの軟打をチャンスにすることには、自分の中では完璧に出来た訳ではありませんが、軟打はしっかりとセッターに返してチャンスボールも積極的にとりにいくことが出来ました。また、この大会で新たに課題を見つかったので、その課題を次の大会までに直せるよう日々の練習時間を大切にして、自分の上げたボールが1点につなげられるよう頑張ります。
1年：池本 胡桃

後藤杯の予選で「F」との試合も競り合った試合を勝ち抜き、ベスト4に入ることができました。ベスト4に入った今、追う立場でもあり、追われる立場にもなりました。その自覚をしつかりと持ち、どんどん上を目指して頑張っていきく香川西高バレーボール部が和邏自身も楽しめます。

1年：藤田更月

体育祭

9月30日に体育祭がありました。新型コロナウイルスの関係で延期も遅くなり規模も縮小して、無観客の開催でした。予行も出来ていなかったが、生徒一人ひとりと先生方のおかげで無事行なうことができました。思っていたよりもびっくり今まで成功したと感じました。ちなみに私は、クラス対抗リレーとウルトラクイズと部活対抗リレーに出席しました。部活ごとの行進から声を出して元気よく登場しました。バレーボー部の声が一番大きかったです。特に盛り上がり、たのが、部活対抗リレーです。リレーの結果は4位でしたが、そこも楽しかったです。

コロナウイルスが流行ってから厳しい状況の中で、次第に収まって来年の体育祭は通常通り開催出来ると嬉しいです。 2年：園モモ

遠足

10月7日に新型コロナウイルスの影響で延期になってしまった遠足に行きました。規模縮小のために、行き先はどの学年も県内でしたが、香川県の観光スポットに行き、有名なものを食べたり、歴史を感じる建物を見てたりと、良い経験が出来たと思います。

1年生にとっては初めてで、3年生にとっては最後の遠足を高校生活の一つの楽しい思い出としてつくることが出来て良かったです。来年の遠足も全員で楽しめたいです。 1年：池本胡桃

春高予選に向けて

11月14日からの春高予選は3年間の最後の試合なので緊張感をもれませんが、今まで練習してきたことをすべく出しきれるよう今後の練習も一生懸命取り組みます。

今まで指導してくださいました林先生やいつも応援してくださいました保護者の皆様にも感謝の気持ちを込めて11人全員でベスト4以上を目指して試合に挑みますので応援よろしくお願いします。 3年：河田光弥

後藤杯大会結果報告

1回戦 四学香川西 2-1 丸亀城西

2回戦 四学香川西 2-0 英明

準々決勝 四学香川西 2-0 志度

準決勝 四学香川西 0-2 高松商業

たくさんのご声援ありがとうございました。

バレーボール教室のお知らせ

日程 11月16日(月)

時間 19:00 ~ 21:00

持物 ニュース、タオル、飲み物

沢山の参加お待ちしています！